
        Le 6 avril 2023 

Courriel envoyé au cabinet du ministre après la réunion de consultation sur le projet de 

programme d’enseignement scientifique de première et terminale 

Objet : Projet de programme enseignement scientifique 

Monsieur le ministre,  

Nous venons de sortir de la réunion prévue dans le cadre de la consultation menée par la Dgesco sur 

le projet de programme d’enseignement scientifique de première et terminale. Nous sommes 

circonspects sur la tenue des échanges lors de cette réunion. Au vu du projet de programme publié 

en date du 22 février dernier et suite à nos échanges du 15 novembre 2022 à ce propos, nous 

estimons que l’enseignement scientifique destiné à tous les élèves du tronc commun du lycée ne 

prenait pas en compte et ne prend toujours pas le chemin pour atteindre les objectifs de cet 

enseignement sur les thématiques de santé. La santé publique est un enjeux majeur pour notre pays 

et une priorité pour notre jeunesse, l’enseignement scientifique doit être le levier pour atteindre 

cette exigence pour notre jeunesse.  

Les quelques éléments de santé intégrés au projet de programme sont tellement dilués et mis au 

second plan, qu’ils risquent de ne pas être traités à leur juste valeur au vu de l’enjeux qu’ils 

représentent. Il faudrait pour cela, et comme nous vous l’avons proposé, qu’ils soient clairement 

identifiés dans un thème à part entière. Cela est également pour nous un excellent moyen pour 

donner d’avantage de sens à cet enseignement scientifique et développer de surcroît l’appétence 

pour les sciences à tous les élèves du lycée général. 

En conséquence nous pensons qu’une décision politique s’avère nécessaire et nous souhaitions vous 

rencontrer pour pouvoir en discuter. Nous ne pouvons pas accepter un statu quo sur un dossier aussi 

sensible. 

David Boudeau, président de l’APBG 


